

# WAK-N beginnt mit der Beratung zur Massentierhaltungs-Initiative

Die Beratungen der WAK-N zur Massentierhaltungs-Initiative und deren Gegenentwurf begann mit der Anhörung des Initiativkomitees, des SBV und der LDK sowie weiteren Branchenvertretern.

Autor Lisa Dössegger  
Publiziert am Dienstag, 7. September 2021 17:46

Artikel teilen  
📄 📧



An der nächsten Sitzung soll die Stimmempfehlung der WAK-N zur MTI abgegeben werden. (Bild: Unsplash)

Die Wirtschaftskommission des Nationalrats hat am Dienstag, 7. September 2021 ihre Beratungen zur Volksinitiative «Keine Massentierhaltung in der Schweiz» sowie dem direkten Gegenentwurf des Bundesrates aufgenommen, teilte die WAK-N am Dienstagabend mit. Im Zuge dessen wurden die Vertreterinnen und Vertreter des Initiativkomitees, der Landwirtschaftsdirektorenkonferenz, des Schweizer Bauernverbandes, des Schweizer Fleisch-Fachverbands, der Allianz der Konsumentenschutz-Organisationen, der Stiftung für das Tier im Recht, des Schweizer Tierschutzes und der IG Detailhandel Schweiz angehört.



Agrarpolitik  
**Die Volksinitiative «Zur Abschaffung der Massentierhaltung» (Massentierhaltungsinitiative)**

Samstag, 28. August 2021

An der nächsten Sitzung werde die Kommission die inhaltliche Beratung der Initiative und des Gegenentwurfs vornehmen und daraufhin ihre Stimmempfehlung abgeben, heisst es weiter.



## Weitere Artikel zum Thema



Nutztierhaltung

**Bundesrat: Strengere Bestimmungen für Nutztierhalter**

Mittwoch, 12. August 2020



SBV

**SBV kritisiert Gegenentwurf zur Massentierhaltungsinitiative**

Mittwoch, 12. August 2020



Massentierhaltungsinitiative

**Gegenentwurf zur Massentierhaltungs-Initiative beschlossen: RAUS- und BTS-Pflicht, keine Importregeln**

Mittwoch, 19. Mai 2021



Massentierhaltungsinitiative

**Die Konsequenzen der Massentierhaltungsinitiative werden unterschiedlich eingeschätzt**

Freitag, 5. Februar 2021



Landtechnik

**Maschinen mieten: Für Maschinengemeinschaften und kostenbewusste Landwirte**

Montag, 6. September 2021



Empfehlung

**«die grüne» im September 2021 – Glücklich ohne Gemeinschaft**

Mittwoch, 25. August 2021



Abo

**Massentierhaltungs-Initiative: Die politische Diskussion nutzen**

Dienstag, 7. September 2021



Nachhaltigkeit

**«Weiter wie bisher, ist keine Option»**

Sonntag, 5. September 2021



Agrarpolitik-Forum

**Die Agrarpolitik kann es nicht alleine richten**

Samstag, 4. September 2021



Wissenschaftskommission des Nationalrats

**Genetech-Moratorium verlängern, aber offene Fragen klären**

Freitag, 3. September 2021



Frauensession

**Zwei Motionen und eine Interpellation von der Kommission für Landwirtschaft**

Freitag, 3. September 2021



Agrarpolitik-Serie

**«Mit dem Offroadler über den Stadt-Land-Graben»**

Freitag, 3. September 2021



Motion abgelehnt

**Bundesrat will die Schweizer Holzindustrie nicht staatlich unterstützen**

Donnerstag, 2. September 2021



Nach Sistierung der AP 22+

**Geplantes Tierzucht-Netzwerk liegt auf Eis**

Donnerstag, 2. September 2021



Landschaftsinitiative

**«Das Parlament muss den Gegenentwurf deutlich verbessern»**

Mittwoch, 1. September 2021

## Rubriken

AGRARPOLITIK  
TIERE  
LANDLEBEN  
MARKT & PREISE  
PFLANZEN  
LANDTECHNIK  
AGRARPODCAST

## Service

E-PAPER  
AGRARPODCAST  
WERBUNG  
WETTBEWERBE  
KLEINANZEIGEN  
KOMMENTARREGELN

## Weitere Produkte

DIEGRUENE.CH  
TIERWELT.CH  
AGROPOOL.CH  
BAUMASCHINENPOOL.CH  
AGRARJOBS.CH  
VERLIEBT - SINGLEBÖRSE  
BAUERNNEWS  
AGRARMEDIEN VERLAG

## Über uns

GESCHICHTE  
JOBS  
DATENSCHUTZ  
IMPRESSUM  
AGB  
KONTAKT  
FAQ

## BAUERNZEITUNG

Schweizer Agrarmedien AG  
Dammweg 3  
Postfach 647  
3000 Bern 22  
verlag@agrarmedien.ch